



Protokollauszug vom

2. Juli 2018

GGR-Nr. 2017.148

**Postulat R. Dürr (Grüne/AL), B. Helbling (SP), S. Müller (EVP) und A. Steiner (GLP/PP)
betreffend Sanierung Unfallschwerpunkt Kreisel Seener-/Grüzefeld-/ Etzbergstrasse**

Der Grosse Gemeinderat hat an seiner Sitzung
vom 2. Juli 2018 beschlossen:

Die in ein Postulat umgewandelte Motion betreffend Sanierung Unfallschwerpunkt Kreisel
Seener-/Grüzefeld-/ Etzbergstrasse wird an den Stadtrat überwiesen.

Für den Grossen Gemeinderat
Der Ratsschreiber:

M. Bernhard

Mitteilung an:

- Dept. Bau.